

櫛渕少年野球チーム 県大会で準優勝し、全国大会出場

高円宮賜杯第35回全日本学童軟式野球徳島県大会が3月7日から約1か月間にわたり開催され、県内の118チームがトーナメント方式で熱戦を繰り広げ、決勝まで勝ち続けた櫛渕少年野球チームが見事準優勝しました。

準優勝した櫛渕少年野球チームは、徳島県を代表して、7月24日から和歌山県で開幕する第20回高野山旗全国学童軟式野球大会へ出場します。

5月14日、櫛渕少年野球チームの選手たちが準優勝と全国大会出場の報告に市役所を訪れ、訪れた選手たちに濱田市長は「これから一生懸命練習し更にレベルを上げ、優勝目指してがんばってください。」と激励の言葉を贈っていました。



全国大会に出場する
櫛渕少年野球チームの選手たち



救命率の向上を図るため4月から
新たに運用を開始したドクターカー



健康相談をする市民ら

徳島赤十字病院 第9回病院祭 市民と病院職員の交流深まる

徳島赤十字病院で4月18日、第9回病院祭が開催され、市民公開講座や展示コーナーなど様々な催し物が行われました。

市民公開講座では、地域の医療機関と連携し、一人でも多くの救急患者を受け入れる同病院の理念「断らない医療」の紹介や、がん医療の最前線に関する講演があり、多数の来場者が耳を傾けていました。

また展示コーナーでは、医師が同乗し救急現場へ向かうドクターカーが展示されたほか、県内産タケノコを練り込んだめんを使い野菜たっぷりの「おはようらーめん」の提供や内視鏡検査の体験、血圧測定、お薬相談など多彩な実演・体験・相談コーナーが設けられ、訪れた家族連れと病院職員が交流を深めていました。

第33回小松島春のまつり・金長まつり 多彩なイベント 大盛況

第33回小松島春のまつり・金長まつりが5月10日、金長神社・市営グラウンドで開催されました。

会場では、ヒーローショーや阿波踊り、稚児行列・子供みこし、けん玉大会、もち投げ大会など多彩なイベントが行われ、訪れた大勢の家族連れで終日にぎわっていました。



みこしを元気よく担ぐ小学生ら



真剣な表情でけん玉の技に
挑戦する子どもたち



もち投げ大会の様子